
	
 
 
 
 

PROCES VERBAL 
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 
 

9 OCTOBRE 2021 – Escale Oceania – Aix en Provence 
 
 
Le bureau d’enregistrement, tenu par Dominique TAGARIAN, a constaté que 48 clubs sur  
124 sont présents ou représentés. 
 
Le quorum étant atteint avec 61.2% des voix et 36.3% des clubs représentés, l’assemblée 
peut valablement délibérer. 
 
Le Président intérimaire du CODEP 13, Philippe DUVET, ouvre la séance à 14h30. 
 
Il remercie de leur présence : 
Madame Marion BRICHET, Chargée de mission milieux marins, Ministère de la Mer 
Madame Pascale SOUSSAN et Monsieur Jean-Michel COSSEZ, Longitude181 
Monsieur Dominique ABADIE, Président CDOS 
Monsieur Jean-Claude JONAC, Président intérimaire de la région SUD- FFESSM 
Monsieur Yann RUELLO, C.T.S. auprès de la Région FFESSM SUD 
 
Il remercie également tous les participants. 
 
Remise des médailles fédérales à  

- Bertrand TARDY 
- Xavier SANTUCCI 
- Robert PAPAZIAN 
- Bernard BRISCIANO 
- Florence ROUX, 
- Dominique MARIN 
- Bruno CATANIA 

 
Philippe DUVET donne la parole aux invités. 
 
Madame Marion BRICHET, Chargée de mission milieux marins, Ministère de la Mer 
Présente l’organisation de la Direction Interrégionale de la Mer Méditerranée, la politique 
‘Mer’, les actions conduites et les supports de sensibilisation/communication développés et 
disponibles sur internet.  
Informe d’une journée de présentation des activités et plan d’actions prévue début janvier : 
date à venir qui sera transmise aux clubs. 

 



	
	
 
Madame Pascale SOUSSAN et Monsieur Jean-Michel COSSEZ, Longitude181 
Présentent l’organisation, et les différents axes de travail (https://www.longitude181.org/)  

- Programme requins et raies (actions spécifiques à La Réunion) 
- La voix des cachalots 
- Interventions dans les écoles (agrément académie de Nice obtenu) avec les 

ambassadeurs 
- Droit des océans 

 
 
Monsieur Dominique ABADIE, Président Comité Départemental Olympique et Sportif  
Espère qu’une des disciplines de la FFESSM devienne un jour discipline olympique. 
Aujourd’hui le statut de sportif de haut niveau est reconnu pour la NAP, le hockey et l’apnée. 
Constate une hausse des pratiquants du sport en général, après 18 mois difficiles en raison 
de la pandémie. 
Dans le cadre des JO de 2024, des compétitions auront lieu dans la rade de Marseille. Il faut 
profiter de cette occasion pour promouvoir les activités de la FFESSM. 
Rappelle que le CDOS est un service public à destination des toutes les activités sportives 
(même celles qui ne sont pas disciplines olympiques). Le CDOS met à disposition de tous 
les clubs des formations mais aussi de l’accompagnement à la fonction employeur. 
Présente le dispositif Pass’sport (campagne ouverte jusqu’au 30 novembre) et la carte 
passerelle : informations disponibles sur le site internet :	https://www.13olympique.com/   
 
 
Monsieur Jean-Claude JONAC, Président intérimaire Région Sud FFESSM  
Partage la confiance qu’il a en Philippe DUVET qui le remplace depuis le mois de Juin au 
poste de Président du CODEP13. 
Rappelle que l’AG régionale aura lieu le 20 Novembre à Antibes et l’AG Nationale le 29 et 30 
janvier 2022 à Lyon. 
Mentionne l’honorabilité, questions obligatoires maintenant quand enregistrements des 
cadres pour les licences.  
Prix de l’affiliation fédérale a baissé et la Région accorde des ristournes sur licences à tous 
les clubs et SCA (6€ pour les adultes, 3€ pour les ados et 1€ pour les enfants). Aux clubs de 
décider du report ou non de cette ristourne sur le prix de vente de leurs licences. 
La Région a également mis en place une bourse pour les encadrants : plus d’informations 
sur le site internet https://www.ffessm-paca.fr/  
 
 
Monsieur Yann RUELLO, CTS  
Subventions : 6 demandes dans le département. Les subventions devraient arriver sous peu. 
Demande aux clubs de surveiller. La campagne 2022 ouvrira en mars/avril. 
Une enquête sur le bénévolat a été conduite. 32% de taux de participation. Les résultats 
seront partagés prochainement. 
 
Ordre du jour de l’Assemblée Générale Ordinaire : 
Rapport des Commissions Départementales 
Rapport du Président 
Rapport de la Secrétaire Générale 
Rapport du Trésorier Général 
Approbation des comptes 
Quitus au Trésorier Général 
Budget prévisionnel 2021/2022 
Résultats des votes 



	
	
 
RAPPORTS DES COMMISSIONS 
 
Commission Apnée : Thomas DAUVERGNE 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0 , abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité 
 
Commission Audiovisuelle : Florence ROUX 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0 , abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Commission Biologie et Environnement : Christine LACROIX 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Commission Hockey Subaquatique : Alexandre MOUTIN 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport: contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Commission Nage Avec Palmes : Guillaume CHEMIN 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Commission Nage en Eaux Vives (NEV) : Jean-Pierre ASCHIERI 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Commission Plongée Sportive en Piscine : Aurore PIERRIER 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité 
 
Commission Plongée Souterraine : Maxence FOUILLEUL 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Commission Technique : Bruno CATANIA 
Présentation du rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
 
Rapport moral du Président Philippe DUVET 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 



	
	
 
Rapport de la Secrétaire Générale Dominique TAGARIAN 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport: contre 0, abstentions 0        
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Rapport du Trésorier Général Bruno CATANIA 
Présentation de son rapport. 
Adoption du rapport : contre 0, abstentions 0 
Rapport adopté à l’unanimité. 
 
Quitus est demandé pour l’ensemble des comptes de l’exercice du 01/09/2021 au 31/08/2022 : 
contre 0, abstentions 0 
Quitus donné à l’unanimité. 
 
Adoption des comptes de l’exercice du 01/01/2020 au 31/08/21: contre 0, abstentions 0 
Adopté à l’unanimité. 
 
Mise en réserve de la totalité du résultat de l’exercice 2020 2021. 
contre 0, abstentions 0 
Mise en réserve approuvée 
 
Adoption du budget prévisionnel 2021/22 : contre 0, abstentions 0 
Adopté à l’unanimité. 
 
 
 
RESULTATS DES VOTES 
 
Alain HALIMI Président du Bureau de vote fait lecture des résultats : 
 
Election Président du Comité Directeur, candidat Philippe DUVET :  
65 bulletins dont 5 nuls pour un total de voix de 110589 (sur 136599 voix enregistrées) 
Philippe DUVET est élu Président du Comité Directeur du CODEP13 avec 81% des voix 
enregistrées.  
 
Philippe DUVET clôture cette Assemblé Générale en remerciant à nouveau tous les 
participants et leur donne rendez-vous aux 40 ans du CODEP13 prévus en juin 2022. 
	
 
 
 
 
Philippe DUVET Dominique TAGARIAN 
Président Secrétaire Générale 


